
 
 

Indicação nº 0154/2.018 

“Dedetização dos bueiros da cidade”  

 

Senhores Vereadores 

                          INDICO, com observância nas disposições regimentais, seja 

expedido oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal para que junto ao 

setor competente estar vendo a possibilidade da dedetização dos bueiros 

da cidade 

Justificativa: Nos últimos dias a população está reclamando 

sobre o aumento de ratos e baratas vindo dos bueiros por toda a cidade. 

Espero contar com seus bons préstimos para resolver esse 

problema.  

 

 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 11 de dezembro de 2.018 

 

 

 

Valter Eduardo Santos Stein  
Vereador 


